

embrassant Jésus en croix, l'âme endolorie à la pensée des souffrances du Sauveur, les yeux remplis de larmes, parfois même injectés de sang.

Regardez-le surtout au sommet de l'Alverne, portant dans ses pieds, dans ses mains, dans son côté les stigmates sanglants du Sauveur Jésus.

Regardez-le enfin dans sa mort. N'est-il pas beau François, notre Père ? beau parce qu'il est pauvre, beau parce qu'il est pur, beau parce qu'il est bon, beau enfin parce qu'il ressemble à Jésus.

**

Tertiaires, regardez Saint François, aimez-le. Aimez-le comme un enfant aime son Père, aimez-le comme tout cœur chrétien doit aimer un saint du ciel, aimez-le comme toute âme chrétienne doit aimer un autre Jésus. Aimez-le dans sa vie pauvre, dans sa vie pure, dans sa vie humble ; aimez-le dans ses souffrances et dans ses extases d'amour pour son Dieu.

Tertiaires, regardez Saint François, aimez-le, imitez-le. L'amour trouve semblable ou rend semblable.

**

Tertiaires, imitez Saint François dans son détachement des choses de la terre, dans son humilité, dans sa chasteté ; imitez-le dans sa vie intérieure, dans sa vie de prière, dans son union intense avec Notre-Seigneur Jésus-Christ. Imitez-le comme N. P. S. François a été l'imitateur du Christ, dans la perfection de toutes les vertus.

Tertiaires franciscains, jetez un coup d'œil sur votre vie. Regardez-vous parfois Saint François ? Le regardez-vous souvent de ce regard intérieur, de ce regard de l'âme ? Cherchez-vous à découvrir ses vertus ?

Tertiaires, aimez-vous Saint François ? L'aimez-vous de cet amour vrai et fort qui s'épanouit dans les œuvres et qui se traduit par l'imitation ?